

## Jahresbericht Kitu

Mit einer Vielfalt an Turnübungen und neuen Bewegungsabläufen haben die Kitu Kinder, Jessica und ich im neuen Jahr begonnen. Viel ist seither geschehen, doch der Abschluss im Kitu ist mir besonders in Erinnerung geblieben.

Zusammen mit Janine, der Mutter eines der Kinder, machten wir einen längeren Ausflug ins "Buechewäldeli" zur Familienfeuerstelle. Oben angekommen haben wir alle zusammen ein Lagerfeuer gemacht und gemütlich miteinander gegessen. Das Wetter war traumhaft und die Kinder genossen es richtig einen Nachmittag mit gemeinsamen Spielen und Feuer im Wald zu verbringen.

Eine Szene blieb mir besonders gut im Gedächtnis. Alle Kinder reihten sich um die Feuerstelle ein und wollten das zu erlöschen drohende Feuer neu entfachen. Bis zu diesem Moment schaute ich reumütig auf meinen bevorstehenden Rücktritt als Kitu-Leiterin, doch nun wurde mir bewusst, dass mein Feuer, welches ich einige Jahre jeden Mittwoch mit den Kindern teilen durfte, von Melanie neu entfacht werden würde.

Auch wenn ich meine Entscheidung bislang nicht bereut habe, erinnere ich mich gerne an die vielen wertvollen Momente die ich im Kitu erleben durfte.

Natalie Kolly

Das Vereinsjahr begann im Januar mit vielen neuen Ereignissen für mich. Nach einer Weile ist dann auch Sabrina zu mir gestossen, die mit den Kindern im Zusammenhang mit ihrer Maturarbeit viele Spiele und Bewegungsformen erarbeitet hat.

Als dann die Turngala auf dem Programm stand, reisten wir mit den Kindern in die Zeit zurück in das Jahr 1982, wo das Musical Grease entstanden ist.

Die Kinder studierten mit mir und Sabrina dann eine Show ein, die wir dann an der Turngala mit vollem Erfolg präsentieren durften.

Ich freue mich auf weitere Turnstunden mit viel Freude und Spass.

Melanie Pulver